



Economía circular al servicio de la creatividad en Clínica Alemana

La Gerencia de Operaciones de Clínica Alemana se propuso un desafío: construir un Laboratorio de Diseño para el trabajo en innovación reciclando materiales y minimizando el impacto ambiental. Así, a través de su Dirección de Desarrollo y Arquitectura, nació *Das Design Labor*: una creativa sala de reuniones y laboratorio de innovación, que alojará a los equipos encargados de desarrollar nuevos proyectos de infraestructura e ingeniería, pero abierto a todas las áreas de la Clínica.

El espacio es una suerte de mecano que reutilizó andamios de construcción, cristales y adocésped en desuso, junto a planchas acústicas que se transformaron para crear un techo volumétrico. Se gastó solo un 10% del presupuesto habitual para este tipo de construcciones y se evitó la emisión de más de 2.000 kg de CO₂ equivalente, algo así como las emisiones de un vehículo recorriendo más de 9.000 km o la captura anual de carbono de aproximadamente 90 árboles maduros.